

Oposición de vecinos a pozo del SACM

■ **JOSEFINA QUINTERO M.**

Habitantes de San Pedro de los Pinos impidieron el cierre del parque Pombo, donde personal del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) pretendía iniciar la construcción de un pozo.

Los residentes señalaron que no se les avisó ni notificó, mucho menos les dieron a conocer los planos del proyecto, por ello su oposición a los trabajos. Además adujeron que las obras podrían significar un riesgo para la colonia y el parque.

Indicaron que hace un mes, durante algunas visitas que hizo personal del SACM a la delegación Benito Juárez, se informó que se harían “unos trabajos”, pero antes se realizarían asambleas vecinales en las cuales se les informaría en qué consisten las obras y cuáles son las condiciones del subsuelo.

Los colonos recordaron que la delegación está muy castigada por el exceso de construcciones; prueba de ello son los hundimientos y grietas que han aparecido en varias colonias de la demarcación.

Ayer se dieron los primeros acercamientos, se intentó realizar una reunión por la tarde, pero, al no concretarse, los colonos dijeron que no permitirán que se construya el pozo.

